

sion de citer avec reconnoissance et avec des éloges bien mérités, m'a fait savoir que j'avois été mal informé sur ce fait; le prince Stathouder n'a eu qu'un seul zèbre : mais M. Allamand ajoute dans sa lettre, au sujet de ces animaux , un fait aussi singulier qu'intéressant. Mylord Clive, dit-il, en revenant de l'Inde , a amené avec lui une femelle zèbre dont on lui avoit fait présent au Cap de Bonne-Espérance ; après l'avoir gardée quelque temps dans son parc en Angleterre, il lui donna un âne pour essayer s'il n'y auroit point d'accouplement entre ces animaux ; mais cette femelle zèbre ne voulut point s'en laisser approcher. Mylord s'avisa de faire peindre cet âne comme un zèbre ; la femelle, dit-il, en fut la dupe ; l'accouple-